

江島の風

西海市立江島中学校 学校だより
令和6年12月24日発行 No. 23
発行者 校長 Tel. 0959-37-0352



Winds of Enoshima

薬物乱用防止教室

4日（水）に、薬物乱用防止教室を実施しました。講師の学校薬剤師からたくさんの資料を基に専門的な見地からお話をいただきました。

厚生労働省研究班が昨年実施した全国調査では、対象となった15歳～64歳まで回答者の内、過去1年間以内の市販薬の乱用経験率が、0.75%であり、全国で約65万人という推計が発表されています。

医療用薬品や市販薬など、私たちの生活には必要なものですが、違法薬物だけでなく、市販薬の過剰摂取等に十分に気を配る必要があることについて改めて考える場となりました。



3校合同「島」論会 (国語科オンライン交流学習)

9日（月）と12日（木）の計3時間を使って、長崎市立中学校、五島市立中学校との3校合同で国語科のオンライン交流授業を実施しました。

今回の授業は、他者と討論することを通して「自分の考えを明確に伝える力」の向上を図ることを目的としたものでした。

授業では、「自分の島について広く知ってもらうにはどうすればいいか考えよう」というテーマに沿って、各中学校の生徒から出された意見について討論しました。

たくさんの意見を発表し、積極的に授業に参加する生徒の姿がとても光って見えました。



人権集会

世界人権宣言が採択された12月10日は「人権デー」と定められており、毎年12月4日～10日の1週間を人権週間として、各地で様々な取組が行われています。本校においても「互いのよさや違いを認め合い、自他を尊重する豊かな感性を育むこと」を目的として、全4時間の人権学習に取り組み、16日（月）に人権集会を実施しました。人権とは「全ての人々が生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利」「人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持つ権利」であり、誰にとっても身近で大切なものであり、守られるべきものです。今後も人権に関する知識を身に付けるだけでなく、日常生活から自分の人権も他者の人権も守ろうとする意識・意欲を高めていきたいと思えます。

人権標語「よろしくね その一言で できる友」（生徒作）



1月の行事予定

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| 12月28日（土）～5日（日） 学校閉庁日 | 22日（水） とおみタイム |
| 8日（水） 始業式、とおみタイム、身体測定 | 24日（金） 英検 |
| 10日（金） 市学力調査（国語・数学・英語） | 25日（土） 西海市少年の主張大会 |
| 13日（月） 祝日（成人の日） | 27日（月） 全校朝会、テスト前部活動停止 |
| 14日（火） 書き初め大会、フッ化物洗口 | 第2回江島中チャレンジ（～2/2） |
| 16日（木） マラソン大会前健康診断 | 28日（火） マラソン大会、フッ化物洗口 |
| 17日（金） 学年末テスト時間割発表 | 5時間授業 |
| 20日（月） とおみタイム、ブラッシング指導 | 29日（水） マラソン大会予備日 |
| 21日（火） フッ化物洗口、道徳公開授業デー | 30日（木） 給食集会 |
| 教育相談 | 31日（金） とおみタイム |

生徒は、2学期の終業式で「あきらめずに頑張った先に大きな達成感があると信じて、挑戦すること、努力することを大切にしたい」と力強く語りました。

大きな大きな成長を感じた2学期になりました。

保護者・地域の皆様には、日頃から様々な面で温かい御支援・御協力をいただき、心から感謝申し上げます。新年もどうぞよろしくお願いいたします。